

Ref: EXP_FING-UER 669-2025

Beca PID 6283 "Identificación de biomarcadores microbianos en la flora intestinal vinculados a trastornos de salud mental empleando métodos de inteligencia artificial" - Directora: Analía CHERNIZ -----En la localidad de Oro Verde, Departamento Paraná, Provincia de Entre Ríos, a los cuatro (4) días del mes de octubre de dos mil veinticinco, siendo la hora 9:30hs., en la sede de la Facultad de Ingeniería de la Universidad Nacional de Entre Ríos, se reúne la Comisión de Becas de la FI-UNER, con participación de Mauricio RIVERAS por el Claustro Docente, Fabio LUJÁN por el Claustro No Docente, María PEREYRA por el Área de Bienestar Universitario, Rodrigo REGOSKY por el Claustro Estudiante, la directora del proyecto Analía CHERNIZ, e integrante del PID, Rodrigo PERALTA, a los fines de dictaminar sobre cinco (5) postulaciones para la Beca PID 6283 y establecer orden de mérito.----------Esta comisión analizó el cumplimiento de los requisitos de inscripción. Se han inscrito siete (7) alumnos en tiempo y forma. Cabe aclarar que la aspirante Tatiana Alondra CESAR DIANA avisó que no podía estar presente a la entrevista. Se le ofreció la alternativa de realizarla por Meet, pero no hubo respuesta, y el alumno Álvaro OJEDA, confirmó la no asistencia a la entrevista----------Comenzó la entrevista a las 9:40 hs., al estudiante Luca Nahuel PEREZ. Es estudiante de Bioingeniería, tiene 37 materias aprobadas. Durante la primera parte del año 2026 estará cursando las últimas materias del plan de estudios, restándoles rendir entre 8 y 9 exámenes finales, realizar las prácticas profesionales y elaborar el proyecto final de grado. Es la primera vez que se postula a una beca y le interesa aprender acerca de los modos de trabajo en el ámbito de la investigación.----------A las 9:50 hs. comenzó la entrevista al estudiante Leandro Rafael MANSILLA. Es estudiante de la Lic. en Bioinformática, tiene 32 materias aprobadas. Durante la primera parte del año 2026 finalizará el cursado de la carrera, restándoles cursar 2 materias, rendir 4 exámenes finales y elaborar la tesina de grado. Tiene planeado finalizar sus estudios en 2026. Su motivación para presentarse a la beca es contar con la posibilidad de realizar su tesina. Actualmente está colaborando con el proyecto MicrobiAr. También es Auxiliar Alumno en la facultad, lo cual es incompatible con una beca de formación. -----------A las 10:10 hs. comenzó la entrevista a la estudiante Sara BARBARA. Es estudiante de la Lic. en Bioinformática, tiene 23 materias aprobadas. Actualmente está terminando de cursar el 3er año de la carrera y durante 2026 iniciará su 4to año. Le interesa el tema de la salud mental, analizado desde la microbiota intestinal. Su motivación es poder profundizar su formación práctica en el campo de la bioinformática. ------------A las 10:30 hs. comenzó la entrevista a la estudiante Valentina DE LA ROSA. Es estudiante de Bioingeniería, tiene 20 materias aprobadas. Está terminando de cursar el 4to año de la carrera y tiene por delante un año y medio más de cursado. Le interesa la relación entre la salud mental y el estilo de vida, en particular la alimentación. ------------A las 10:50 hs. comenzó la entrevista a la estudiante Camila TEJERINA Rocio. Es estudiante de Bioingeniería, tiene 40 materias aprobadas. Durante el año 2026 finalizará el cursado de la carrera, restándoles cursar sus 3 últimas materias, rendir 5 exámenes finales, realizar las prácticas profesionales y elaborar el proyecto final de grado. Está interesada en la relación intestino y cerebro y la la salud mental, así como la medición de parámetros y variables asociados a la neuroplasticidad en estas patologías.----------Para elaborar el orden de méritos, además de la motivación y disponibilidad horaria, se tuvo en cuenta

fundamentalmente la etapa de la carrera en la cual están los postulantes y el tiempo restante para finalizar la misma. El objetivo es que el becario pueda acompañar las actividades del PID hasta la finalización del mismo,

sin que ello implique que deba extender el tiempo de cursado de la carrera. ------



Nacional



-----Por lo anteriormente expuesto, y considerando el perfil solicitado en relación con los objetivos a cumplir en la beca, se propone el siguiente orden de mérito:

- 1. Sara BARBARA
- 2. Valentina DE LA ROSA
- 3. Luca Nahuel PEREZ
- 4. Rocio Camila TEJERINA
- 5. Leandro Rafael MANSILLA

-----De acuerdo a la reglamentación vigente, el presente dictamen debería exponerse durante cinco (5) días hábiles y, dentro de los tres (3) días hábiles posteriores al último de publicación, cualquier integrante de la comunidad universitaria podrá impugnarlo mediante escrito fundado ante el Decano de la FI-UNER. ------

-----No siendo para más se da por finalizado este acto, siendo la hora 11:30, del día 04 de octubre de 2025.-

Mauricio RIVERAS Claustro Docente

Analía CHERNIZ Directora

Fabio LUJÁN

Claustro No Docente

María PEREYRA Área de Bienestar Universitario

Rodrigo REGOSKY Claustro Estudiantes Rodrigo PERALTA Integrante del PID

